

Olympischer Geist beim ersten Gewerbeparklauf

Premiere Ambitionierte Hobbysportler und Mitarbeiter von Firmen hatten die Wahl – Schirmherr freut sich über große Resonanz

Von unserem Mitarbeiter
Winfried Scholz

■ **Mülheim-Kärlich.** Rund 450 Teilnehmer gingen beim ersten Mülheim-Kärlicher Gewerbeparklauf im Industriegebiet an den Start. Auf dem Programm standen zwei Strecken: Ein Zehn-Kilometer-Volkslauf für ambitionierte Hobbysportler und diejenigen, die das Laufen auch als Leistungssport betreiben und ein Fünf-Kilometer-Je-

dermann- und -Firmenlauf, an dem sich rund 250 Läufer, darunter 19 Firmenmannschaften aus dem Gewerbegebiet beteiligten.

Bei den Männern gab es einen Doppelsieger: Felix Schmidgen (24) aus Wassenach von der LG Laacher See bewältigte zunächst die Zehn-Kilometer-Strecke in 35:32 Minuten. Im Anschluss benötigte er dann für die fünf Kilometer 17:23 Minuten. Die Idee für die Laufveranstaltung stammte von Tho-

mas Theisen von der PR-Agentur Tom-Tom. Für eine reibungslose Organisation sorgte der Abteilungsleiter Leichtathletik vom TV Kärlich Horst-Dieter Jonas mit seinen insgesamt 60 Helfern. Es herrschte olympischer Geist. Ebenso wie die Sieger bekamen auch die Letzten, die für die fünf Kilometer mehr als 40 Minuten benötigten, starken Beifall.

Auch der Spaß sollte nicht zu kurz kommen. Die Teilnehmer von

Gesundarium waren geschminkt und führten ihre Sportgeräte mit. Achim Schmidt von der gleichnamigen Bedachungsfirma absolvierte die fünf Kilometer mit seinem neunjährigen Sohn Paul.

Neben der Verpflegung beim Lauf gab es hinterher Wellness. Im Massagezelt wurden die strapazierten Muskeln gepflegt, und alle Teilnehmer hatten ermäßigten Eintritt im Tauris. Der Lauf lockte auch Sportler aus der Pfalz und

Westfalen. Frank Blumenfeld aus Köln hat das Ziel mit den meisten Erstlaufveranstaltungen ins Guinness-Buch zu kommen. 203 hat er schon absolviert.

Der Schirmherr, Verbandsgemeinde-Bürgermeister Georg Hollmann, zeigte sich hochzufrieden mit der Resonanz der Großveranstaltung und der Arbeit der Organisatoren. Sein Fazit: „Ich bin zuversichtlich, dass sich der Gewerbeparklauf etablieren wird.“



Paul Krumholz gab zusammen mit Schirmherr Georg Hollmann den Startschuss für den Jedermann- und Firmenlauf im Rahmen des ersten Mülheim-Kärlicher Gewerbeparklaufs.

Foto: Winfried Scholz

Die Ergebnisse

Fünf Kilometer Männer

1. Felix Schmidgen (LG Laacher See, 17:23 Minuten)
2. Dirk Urbatzka (Druckluft Knopp, 17:32)
3. Fabian Thewalt (Sporthaus Krumholz, 17:46)

Fünf Kilometer Frauen

1. Nina Jung (LG Mengerskirchen, 21:22)
2. Susanne Klose (SSG Kell)
3. Elke Enkirch (Firma Bauhaus, 22:13)

Zehn Kilometer Männer

1. Felix Schmidgen (LG Laacher See, 35:32)
2. Fabian Thewalt (DBL Team RSG Montabaur, 35:42)
3. Jens Ginschel (TV Kärlich, 37:57)

Zehn Kilometer Frauen

1. Birgit Jacobi (Asics Frontrunner

Koblenz, 39:14)

2. Dagmar Rasbach (LA TuS Mayen, 40:21)
3. Felici Doff-Sotta-Bengel (LG Rübenach, 43:02)

Firmenwertung

1. Tomra Sporting GmbH (1:02:06 Stunden)
2. Sporthaus Krumholz (1:02:19)
3. Firma Sesterhenn GmbH & Co KG (1:05:59)

Ältester Teilnehmer: Kurt Heidrich (LG Maifeld-Pellenz, Jahrgang 1935)

Beste Azubi: Philipp Hirsch (Sparkasse Koblenz)

Schnellster Chef: Michael Kapski (Sport Repair Center)

Größte Gruppe: Firma Gesundarium, 18 Personen